

Vision industrielle et impact social

La CFE-CGC, 1^{ère} organisation syndicale
dans l'aéronautique, agit au quotidien
pour préparer notre avenir.



Industrial vision and social impact

As the 1st union in the aeronautics industry,
the CFE-CGC acts daily in order to shape the future.



AIRBUS AVIONS

les **21, 22** et **23** novembre

ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2023

1, 2, 3 **OTEZ**

PROFESSIONAL ELECTIONS 2023

november **21, 22** and **23**

Notre écosystème et notre groupe sont en pleine mutation : enjeux industriels, transition écologique, nouvelles attentes des salariés... / Our ecosystem and our company are going through major changes : industrial challenges, green transition, new expectations from employees...

👉 **Evolution industrielle :** la CFE-CGC revendique **des investissements à la hauteur des enjeux** (montées en cadences, futurs programmes, digitalisation, innovation, R&D...) et un fonctionnement intégré au sein du groupe Airbus, selon des processus simples et robustes. Pour contribuer à la ré-industrialisation du pays, la CFE-CGC attend du groupe Airbus le maintien et le développement de l'emploi dans nos territoires.

Industrial evolution: the CFE-CGC requests ambitious investments matching the challenges ahead (increased production rates, future programmes, digitalization, R&D...) as well as a more integrated way of working within Airbus Group, based on solid, yet simple, processes. As **part of the French reindustrialization program**, the CFE-CGC expects that Airbus contributes in **maintaining and developing jobs locally**.

👉 **Développement durable :** notre industrie se transforme en profondeur (décarbonation, avion vert, SAF, hydrogène). La CFE-CGC anticipe et accompagne ces mutations incontournables, **convaincue que la pérennité de nos emplois passe par l'adaptation de nos compétences et de nos systèmes industriels**.

Sustainable development: our industry is going through a deep transformation (0 emission, green aircraft, SAF, hydrogen). The CFE-CGC anticipates and supports these unavoidable changes, **convinced that protecting our jobs means that we have to adjust our competences and industrial means**.

Il y a tant de choses
qui nous réunissent

We have so much
in common

👉 **Défis sociaux** : seul un fort engagement des femmes et des hommes de l'entreprise permet l'atteinte de nos objectifs.

La CFE-CGC est et restera garante d'un statut social attractif et protecteur pour l'ensemble des salariés (rémunération, partage de la valeur, prévention des risques psychosociaux, santé & bien être au travail, télétravail, droit à la déconnexion, équilibre vie professionnelle / vie personnelle, mobilité domicile/travail, diversité et inclusion...) et demande les ressources indispensables à nos ambitions (embauches, formation, déroulements de carrière, transmission des savoirs).

Social challenges: only a strong commitment from the company's men and women will allow Airbus to reach its objectives.

The CFE-CGC is and will remain the safekeeper for attractive working conditions for all employees (salary and benefits, value sharing, well-being, remote working, disconnection right, life balance, commuting, diversity and inclusion...) and will request adequate resources to reach these targets (recruitment, training, career development, know-how handover).

Lors des élections, je donne du poids à mes représentants CFE-CGC pour défendre l'intérêt des salariés et garantir la pérennité de la filière aéronautique.

During the elections, I give my vote to the CFE-CGC representatives to protect employees' interests and ensure durability of the aeronautical sector.



les 21, 22 et 23 novembre
ÉLECTIONS PROFESSIONNELLES 2023

1, 2, 3 **OTEZ**

PROFESSIONAL ELECTIONS 2023
november 21, 22 and 23

L'ATELIER - 2023 - 14/11/2023 - 14/11/2023



AIRBUS AVIONS

Il y a tant de choses
qui nous réunissent

We have so much
in common